## Cierra Australia centro de inmigrantes indocumentados



Melbourne, 2 ene (RHC) El gobierno de Australia anunció el cierre del centro de detención de Maribyrnong, conocido como uno de los establecimientos donde se encierran a los inmigrantes indocumentados que llegan a ese país.

En los últimos años la instalación, ubicada en la ciudad de Maribyrnong, ha sido escenario de huelgas y protestas por los agresivos tratos a sus internos.

La Comisión Australiana de Derechos Humanos denunció en el 2017 que se usaban medidas más severas de lo necesario en Maribyrnong, de donde el último de los detenidos se transfirió el pasado lunes a otra instalación.

De esa forma el establecimiento pasará a sumarse a los 19 ya cerrados desde septiembre del 2013 en Australia.

Mientras en Europa, el ministro del Interior del estado federado alemán de Renania del Norte-Palatinado, Herbert Reul, confirmó el tinte racista de la embestida acaecida la víspera contra grupos de peatones en las ciudades de Bottrop y Essen. "Este hombre tenía la clara intención de matar a extranjeros", precisó a los medios locales el titular de la cartera de seguridad a partir de las primeras indagaciones y declaraciones del conductor de 50 años implicado en el suceso.

Según trascendió aquí, poco antes del cierre de 2018, en la primera localidad del oeste alemán, el hombre intentó atropellar a una persona que logró escapar; pero luego atacó a otras que celebraban el advenimiento del Año Nuevo en la calle, de las cuales cinco resultaron heridas, algunas de gravedad.

El chofer continuó su maniobra hacia su ciudad natal, Essen, y volvió a lanzar su coche contra peatones, esta vez sin afectación, poco antes de ser detenido por las fuerzas del orden, quienes indicaron que "habló hostilmente de los extranjeros" durante su arresto y precisaron que entre los afectados hay sirios y afganos.

Un comunicado preliminar de la Policía advirtió que el hecho podría tener una motivación xenófoba en tanto los investigadores señalaron que disponen de primeros indicios sobre una posible "enfermedad psíquica del automovilista".

En el país creció exponencialmente el odio contra los extranjeros a partir de 2015, cuando la canciller federal, Angela Merkel, decidió no cerrar las fronteras para evitar una catástrofe humanitaria con los miles de migrantes varados en Hungría y acogió a más de un millón de refugiados.

"Hay una parte de la sociedad con un pensamiento de homogeneidad étnico-nacionalista que teme que si no actúa ahora, en 15 o 25 años el pueblo alemán va a desaparecer", explica el profesor Fabian Virchow, de la Universidad de Düsseldorf.

Esa ideología dio lugar a movimientos como Pegida, acrónimo en alemán de "patriotas europeos en contra de la islamización de Occidente", y una buena parte de los ciudadanos dan credibilidad a las mentiras, medias verdades y noticias falsas propagadas por la extrema derecha.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180115\text{-}cierra\text{-}australia\text{-}centro\text{-}de\text{-}inmigrantes\text{-}indocumentados}$ 



Radio Habana Cuba